

Kantonsrat

Parlamentsdienste

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 79
Telefax 032 627 22 69
pd@sk.so.ch
www.parlament.so.ch

Medienmitteilung

Finanzkommission: Ja zur Prämienverbilligung in der Krankenversicherung

Solothurn, 19. November 2015 – Die kantonsrätliche Finanzkommission (FIKO) hat dem Beitrag des Kantons Solothurn zur Prämienverbilligung in der Krankenversicherung 2016 einstimmig zugestimmt. Auch einem Verpflichtungskredit für ein Redesign der Software SAP stimmte sie zu.

Die FIKO hat die Prämienverbilligung 2016 einstimmig gutgeheissen. Sie stimmt den Ausgaben von knapp 63,4 Mio. Franken für das Jahr 2016 zu. Damit kommt der Kanton seiner gesetzlichen Verpflichtung nach und leistet Beiträge an Versicherte, die in bescheidenen wirtschaftlichen Verhältnissen leben.

Ebenfalls einstimmig stimmt die FIKO einem Verpflichtungskredit von rund 4,8 Mio. Franken für die Erneuerung der SAP-Software zu. Die Kommission ist überzeugt, dass mit SAP, das sowohl für das Personalwesen wie auch im Bereich Finanzen und Logistik eingesetzt wird, die betriebswirtschaftlichen Prozesse optimiert und modernisiert werden können.

Die Finanzkommission stimmt einem Auftrag der Fraktion SVP für eine Stellenplafonierung in der kantonalen Verwaltung mit einem durch den Regierungsrat geänderten Wortlaut zu und beantragt, ihn erheblich zu erklären. Mehrheitlich vertritt die FIKO die Meinung, dass der Auftrag schon jetzt um-

gesetzt wird. Bereits heute gilt eine Stellenplafonierung auf dem Soll-Pensenbestand per 1.1.2014. Diese Plafonierung soll gemäss Massnahmenplan bis 2017 weitergeführt werden. Erhöhungen von Pensen können ausschliesslich mittels Regierungsratsbeschluss bewilligt werden. Ebenfalls bereits geregelt, ist die Forderung aus dem Auftrag der SVP, dass die Plafonierung nicht durch die Vergabe von Aufträgen an Dritte umgangen werden darf. Das Personalamt hat dazu eine Weisung erlassen.